
２１

発言の要旨

１ 職員の名札について

(1)本市の名札が現在の様式になった時期と表記内容

(2)背景と目的

(3)フルネーム記載の根拠

(4)カスタマーハラスメントへの当局の現状認識

(5)名札からＳＮＳ等を介して本人を特定された誹謗中傷等の実害の有無

(6)名札をつけていないことでセキュリティーの問題は発生するか

(7)本市でも見直しの時期に来ているのではないか

(8)フルネームでなくてもよいのではないか

２ オンラインでの国際交流について

(1)これまでの青少年国際交流オンライン体験事業の評価・検証・総括及びその内容

(2)同事業が継続されなかった理由

(3)オンラインでの国際交流を継続させるための課題

(4)現地に行くことが難しい環境にいる子どもたちの国際交流の機会をどのように担保していくのか

(5)オンラインでの国際交流の場を設けるべき

３ 公共施設予約システム運営事業について

(1)対象となる施設数と利用状況

(2)利用している市民の声

(3)予約システムのページについて

  ①調達方法

  ②所管はどこか

(4)問題等が惹起した際や使いにくい部分はすぐに対応できるように見直すべき

４ 小中学校の校則について

(1)本市における校則の見直し状況

(2)実態調査について

  ①実施内容

  ②校則の内容を見直した学校数（小・中学校別）

  ③主な見直し内容

(3)校則の内容は誰がどのような過程を経て見直したのか
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(4)生徒指導提要について

  ①現状との違い

  ②学校内外で共有する方法

  ③ホームページに掲載するスケジュール

(5)教育委員会と学校間で連携をすべきと考えるが当局の見解

５ 市電普通運賃クレジットカードタッチ決済導入事業について

(1)クレジットカードタッチ決済の利用者の割合

(2)具体的なタッチ決済の方法

(3)タッチ決済可能なクレジットカードの普及状況についての当局の認識

(4)カード決済時の乗務員の作業の流れ（大人１人と子供２人の場合）

(5)トラブルの有無と対応

(6)接触トラブル等により、市電の乗降やダイヤへの影響の有無

(7)乗務員や整備士の方々からの声

(8)２回タッチでの決済の理由

(9)タッチ決済を降車時の１回にできないのか、また課題は何か

(10)市バスへの導入については、市電での課題を整理した上で導入すべき

６ 坂元郵便局前交差点付近の課題について

(1)当局の課題認識

(2)地元からの要望

(3)課題に対する現在の進捗状況

(4)早急な対策を本市からも関係機関に要望すべき


